



Aktiv bleiben – miteinander tanzen!

Tanzen hält fit, ist gesund und macht gute Laune. Bei diesem gesunden Sport müssen Sie keinen Partner mitbringen. Wenn Sie die Bewegung lieben und gerne nach Musik tanzen, schauen Sie bei uns zu einer Schnupperstunde vorbei, Sie sind herzlich willkommen!

Wir treffen uns dienstags 14-tägig von 14.45 – 16.15 Uhr im Pfarrsaal.

**Termine 24: 13./27. Februar, 12./26. März, 09./23. April
07. Mai, 04./18. Juni, 01./16. Juli**

Auf Ihr Kommen freut sich mit der ganzen Gruppe

Ihre Tanzleiterin Ingeborg Müller

Tanz mit, bleib fit

am Dienstag, 14-tägig
14.45 – 16.15 Uhr



Katholische Pfarrei
St. Franz Xaver

Sonnenspitzestraße 2